

港中だより

伊勢市立港中学校 No.4

H30. 5. 30

校長 金森 晃生

～ 港中活躍しています(中体連春季大会結果) ～

12・19・20日に伊勢市中学校春季体育大会が行われました。競技ごとに市内の全中学校が参加し、3年生を中心に日頃の練習の成果を発揮しました。本校生徒ももてる力を十分発揮し、一生懸命に競技を行いました。主な結果です。

優勝	卓球個人	女子の部	森田梓月
準優勝	サッカー		
3位	バレーボール	バスケット男子	バスケット女子
優秀選手賞	森田梓月(卓球)		
	安達美聖	安達愛美(バレーボール)	
	中林 廉	中西勇晴(サッカー)	
	加藤隼士	伊藤日菜子(バスケットボール)	

※ 競技に参加するチーム数で表彰される校数(個人)が決まっています。3位でも表彰される競技と表彰されない競技があります。



これらの競技以外にも全力で頑張ってくれました。ほとんどの運動部の3年生にとっては最後の夏の大会があと1ヶ月ほどです。中学校での部活動の集大成になります。悔いのないようにしっかり練習し、全力を出し切れるように日々努力してください。

生徒総会開催～今年度の生徒会の活動方針決まる～

21日に平成30年度の生徒総会が開かれ、今年度の活動方針などが話しあわれました。今年度の生徒会のスローガンは



創れ港色

～それぞれの色で染め上げろ～

と決定しました。一人ひとりが生徒会の一員であることを自覚し、積極的に参加していくことで充実した生活を送れることを願い決定されたものです。そのほかにも各委員会の活動目標や活動内容が提案され、それに対し、多くの生徒からの意見が出され目標などが決定しました。生徒会本部役員が中心になって、総会までに各学級で話し合いが行われるなど充実した生徒会活動のスタートになりました。

相談室からのお知らせ

今年度も港中学校区のスクールカウンセラーとして勤務させていただくことになりました 清水麻実子 です。どうぞよろしくお願い申し上げます。みなさんのお話をたくさん聞きたいと思っています。校舎内で見かけたら気軽に声をかけて下さいね。



心が疲れている人はいませんか？

カウンセリングとは、心と体をケアする作業です。特に心の疲れは、自分が気づかないうちに、どんどん溜まってしまうものです。そのままにしておくと、体調を崩してしまうこともあります。少しでも気になっていること、悩んでいることがあれば、気軽な気持ちで話して下さい。一緒に考えることで、解決できることがたくさんあります。（秘密厳守します）

保護者の皆様へ

保護者の皆様のカウンセリングを行います。お子さんのことや自分自身のことでも気になっていることがあれば、是非学校へお越し下さい。お待ちしております。一人でも多くの方とゆっくりお話を聞かせていただく為に、予約を取らせていただきます。学校へ電話予約（担任・養護教諭・教頭）をしていただき、来校して下さい。

月曜日 港中学校・大湊小学校

木曜日 神社小学校（午前）・浜郷小学校（午後）

- ・勤務時間は学校により変動しますので各学校にお問い合わせ下さい。
- ・港中学校相談室（1階）前のホワイトボードに勤務日、時間等記入してありますので参考にしてください。

～ 保護者のみなさまへ ～

◎授業参観・学年懇談会・部活動懇談会

ご出席ありがとうございました

先日は雨天にもかかわらず、多くの保護者のみなさまに授業参観等、ご出席いただきありがとうございました。これからも保護者・学校・地域が連携して教育活動に取り組みたいと思います。学校からも様々な情報を発信していきます。保護者のみなさまも些細なことでも結構ですので、気になることなどありましたら遠慮なく学校までご連絡ください。

◎お知らせ

平成31年度から中学校で道徳を教科として授業が行われます。その際使用する教科書見本が以下のように展示されます。どなたでも閲覧していただけます。また、ご意見等は備え付けのアンケート用紙に書いていただけます。ご参考にしてください。

6月6日～13日 9:00～21:00（13日は17:00まで）小俣公民館1階ロビー

14日～21日 9:00～21:00（21日は17:00まで）二見公民館1階ロビー

15日～29日 9:00～21:00 伊勢市生涯学習センター 3階ロビー

22日～29日 9:00～17:00 福祉健康センター 1階ロビー

◎下校時間

夏休み終了まで 18:15 完全下校